



DÉCHETS

La collecte des déchets sur l'agglomération revient à la normale

Du 1er juillet au 31 août, la collecte des ordures ménagères et des bacs jaunes passaient aux horaires d'été pour 10 communes de l'agglomération. Ce nouveau rythme qui était prévu pour faire face à l'afflux de touristes et à l'augmentation de notre population l'été, vient de se terminer. Depuis le 1er septembre, la collecte des déchets reprend ses horaires classiques !

Publié le 05 septembre 2023

Depuis le 1er septembre, la collecte des ordures ménagères et des bacs jaunes est revenue à son rythme annuel pour 10 communes de l'agglomération de Cap Atlantique .

Le ramassage des déchets revient à la normale pour certains secteurs qui avaient vu leur fréquence augmenter !

Les communes concernées sont : Batz-sur-Mer, Le Croisic, Le Pouliguen, La Baule-Escoublac, Pénestin, le centre de Guérande, ainsi que les franges littorales de La Turballe, Piriac-sur-Mer, Mesquer et Assérac.

Vous retrouverez tous vos calendriers et horaires vous concernant directement ici : <https://bit.ly/3NCZIDA>
(https://bit.ly/3NCZIDA?fbclid=IwAR2m1GDorDQwdaB2PTqIBSYp29RlivRWg20TWm_hv6ps9zj78TBpcQhLsw)